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JMS du 26 Avril 2021 
 

Lors du Comité HSE Groupe du 25 mars, il a été décidé de restituer, à l’occasion de la Journée 
Mondiale de la Sécurité du 26 avril, la toute première enquête sur nos Règles d’or déployées 
dans le Groupe depuis plus de dix ans. 
 
Cette enquête d’envergure, confiée à IPSOS en début d’année, a permis de collecter l’avis de 
18000 salariés de Total et d’entreprises partenaires dans 84 filiales.   

Par ses constats, elle livre des enseignements de première importance : 

- nos Règles d’or sont parfois difficiles à appliquer ; 

- la prise de conscience sur nos risques demeure partielle. 

Les répondants, ainsi que l’ensemble des collaborateurs du Groupe, méritent un retour éclairé. 
 
En conséquence, la JMS 2021 traitera des Règles d’or qui doivent être plus proches du terrain, 
mieux comprises et plus ancrées pour améliorer notre vigilance, notamment à travers le Feu 
vert sécurité. 
 
Une nouvelle affiche et de nouveaux supports, dont ceux de IPSOS, seront très prochainement 
mis à votre disposition dans la Toolbox HSE (https://www.toolbox-hse.total.com/fr) pour vous 
permettre d’animer cet évènement en cette période de COVID qui se prolonge. 
 
La sécurité de nos collaborateurs et celle de nos contractants est un enjeu de tous les jours 
qui mérite l’attention et la mobilisation de tous. Nous comptons sur votre participation active à 
la JMS, pour moi, pour toi, pour tous ! 
 
A noter :  
Trois sessions de WebinSHarE sont organisées le lundi 12 avril 2021 pour vous présenter le 
nouveau thème et le contenu des supports : 

- Session FR de 14h00 à 15h00 (Paris Time) : 
https://attendee.gotowebinar.com/register/2398355232193338892 

- Sessions EN de 8h30 à 9h30 ou de 17h30 à 18h30 (Paris Time) : 
https://attendee.gotowebinar.com/rt/7582135842250152716 

 
 
 

  

JMS 2021, orientation du thème vers les Règles d’or plus proches du terrain 

2021 WDfS, focus on Golden Rules closer to reality in the field 

 

https://www.toolbox-hse.total.com/fr
https://attendee.gotowebinar.com/register/2398355232193338892
https://attendee.gotowebinar.com/rt/7582135842250152716
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April 26, 2021 WDfS 
 

At the last Group HSE Committee held March 25, the decision was taken to give feedback 
during the April 26 World Day for Safety, on the very first Golden Rules Survey. 
 
This wide-reaching survey, entrusted to IPSOS at the beginning of the year, gathered the 
representative opinions of 18,000 employees from Total and contractor companies amongst 
84 affiliates.   

The resulting observations and lessons learnt are important: 

- Our Golden Rules are sometimes difficult to apply. 

- HSE risk awareness remains partial. 

Those whom have responded to the survey, as well as all Group employees, deserve to receive 
the appropriate feedback. 
 
Therefore, the 2021 WDfS will review our Golden Rules to bring them closer to the workplace, 
to improve understanding and rooting, ultimately for better shared vigilance – in particular 
through the Safety green light tool. 
 
A new poster and support media, including those from IPSOS, will be made available in the 
HSE Toolbox (www.toolbox-hse.total.com) so that you can organize your activities for this 
event given that the COVID measures have been extended. 
 
The safety of our employees and contractors is a constant daily challenge that deserves 
everyone's commitment and mobilization. We are counting on your active participation to the 
WDfS, for me, for you, for all! 
 
 
Note: 
Three WebinSHarE sessions are being held on Monday 12 April 2021 to present the new 
theme and the content of the support media: 
- English sessions from 8:30 to 9:30 AM or from 5:30 to 6:30 PM (Paris Time): 

https://attendee.gotowebinar.com/rt/7582135842250152716 
- French session from 2:00 to 3:00 PM (Paris Time):   

https://attendee.gotowebinar.com/register/2398355232193338892 
 
 
 
Xavier Bontemps  
Senior Vice President, Group HSE 
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